

## ABSTRAK

Rony Juliawan Putra, 2020, *Analisis Morfem Berita Olahraga Dalam Surat Kabar Surya Edisi Maret 2020*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Moh. Hafid Effendy, M.Pd.

**Kata Kunci:** *Morfologi, Morfem, surat kabar*

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya ketertarikan peneliti tentang penggunaan kata/morfem dalam surat kabar. Morfem sebagai bahan dasar dalam proses morfologis. Berdasarkan kebebasannya itu morfem dapat dibagi menjadi morfem bebas dan terikat. Morfem bebas adalah morfem yang keberadaannya bisa berdiri sendiri tanpa kehadiran morfem lain, sedangkan morfem terikat adalah morfem yang keberadaannya tidak bisa berdiri sendiri dan membutuhkan morfem lain. Pada berita olahraga juga terdapat sebuah morfem, dan berita olahraga merupakan salah satu berita yang sering hadirkan media untuk menarik jumlah pembaca.

Berdasarkan permasalahan tersebut maka ada 3 fokus penelitian yang menjadi fokus utama dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana bentuk morfem bebas *berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret 2020*; *kedua*, bagaimana bentuk morfem terikat *berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret 2020*; *ketiga*, bagaimana makna data morfem bebas dan terikat *Berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret 2020*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber data atau objek penelitian diperoleh dari teks *berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret 2020*. Data yang diperoleh dalam penelitian ini berupa morfem bebas dan terikat. Teknik pengumpulan data menggunakan dua metode yaitu metode simak dan catat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, morfem bebas *Dalam berita olahraga di surat kabar Surya Edisi Maret 2020* terdapat 15 data morfem bebas didalamnya. *Kedua*, morfem terikat juga terdapat 15 morfem di *berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret maret 2020*. *Ketiga*, terdapat makna denotasi dan makna konotasi morfem bebas dan terikat dihasilkan di *berita olahraga dalam surat kabar Surya Edisi Maret 2020*.